



CLÍNICA PRIVADA REALIZÓ EN CHANCO RESCATE EN HELICÓPTERO

## Ataque de perro a niño en Pelluhue derivó en traslado aéreo a Santiago

**Emergencia aeromédica.** Producto de la evacuación efectuada en coordinación con el equipo del hospital local que aguardó el aterrizaje en el estadio, el municipio afirmó que agilizará proyecto para construir un helipuerto en la comuna.

**CHANCO.** Fue el propio alcalde Marcelo Waddington quien por su Facebook personal transmitió la noticia que cerca del mediodía del primer feriado del 2025 concentró la atención en la zona costera, luego que die-

ra a conocer que un niño fue atacado por un perro en Pelluhue, movilizando no solo al personal de salud de la comuna, sino también el arribo desde Santiago de un helicóptero de la Clínica Alemana para su rescate y

atención médica. Desde que aterrizó la aeronave en la cancha del Estadio Municipal hasta su despegue, la autoridad relató durante más de 15 minutos el incidente sufrido por el pequeño paciente, el que habría sido mordido por un can perteneciente a una casa vecina.

La emergencia derivó en el traslado al hospital de Chanco donde se le brindaron las primeras prestaciones para luego llevarlo en ambulancia hasta el recinto deportivo, en espera de la llegada vía aérea del equipo metropolitano, operativo inusual en el pueblo que despertó el interés de numerosos vecinos que se acercaron en calma a presenciar el desplazamiento.

### EXPECTACIÓN

El procedimiento contó con el apoyo de funcionarios de Carabineros en cuanto a facilitar los movimientos terrestres y brindar las condiciones de seguridad para las maniobras de entrada y vuelo so-

bre el césped, donde también se vio a los familiares del afectado en compañía de los funcionarios del hospital con una dedicada atención que fue destacada por el propio alcalde.

Hasta ahora se desconoce si la víctima es un residente de Pelluhue o se trata de personas que se encontraban de visita en la costa del Maule Sur por las celebraciones de la llegada del Nuevo Año.

### PUNTO DE POSADA

El servicio de rescate aeromédico que entrega la Clínica Alemana tiene un costo particular superior los ocho millones de pesos, entre Santiago y la provincia de Cauquenes, ida y vuelta, con un tiempo estimado total de poco más de dos horas.

Cubre emergencias de salud desde La Serena a Concepción y solo puede ser utilizado para recibir prestaciones exclusivamente con ingreso al centro asistencial privado, ubicado en el sector oriente de la capital.



Previo a la llegada del helicóptero de la Clínica Alemana, al paciente se le brindaron las primeras atenciones en el hospital de Chanco.

A raíz de la contingencia Waddington recordó la importancia de avanzar en un proyecto para contar con un helipuerto en Chanco, con tal de poder enfrentar de mejor forma operaciones como la vivida anteayer. "Nosotros tenemos que es-

tar preparados para este tipo de cosas, y por supuesto, lo vamos a hacer a la brevedad", comentó a la vez que reveló que se está evaluando la posibilidad de destinar un terreno para tal fin en el sector de Curulemu.



La seguridad del operativo aéreo y terrestre fue apoyado por Carabineros, labor que fue destacada por el alcalde Marcelo Waddington, presente en la cancha del estadio.